

Le président cubain Miguel Díaz-Canel appelle à l'application de solutions efficaces dans l'économie cubaine



La Havane, 18 déc (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé lundi à l'application de solutions efficaces, basées sur la résistance créative, pour surmonter le scénario économique complexe que vit le pays.

Au cours des débats de la Commission des Affaires Économiques de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, avant la deuxième période ordinaire des sessions de la 10ème Législature, le président de l'île a identifié trois problèmes principaux dans le développement national, le blocus économique des États-

Unis affectant le plus la nation.

Il a dénoncé le fait que le pays a connu un blocus plus intense par rapport aux années précédentes, car les 243 mesures imposées par l'administration de Donald Trump ont intensifié la persécution financière et énergétique contre Cuba.

Le chef de l'État a mis en évidence les graves répercussions du siège, soulignant qu'il est difficile de payer les navires avec des aliments, ce qui entraîne une distribution fracturée du panier alimentaire de base, aggravant les conditions économiques de la population.

Il a rappelé qu'avant le renforcement du blocus, Cuba disposait de sources de financement, d'un approvisionnement stable en carburant et d'un accès au crédit, ce qui lui permettait d'importer des produits et de maintenir des programmes sociaux.

Toutefois, il a souligné qu'à l'heure actuelle, les envois de fonds et les devises disponibles ont diminué.

À cet égard, il a réitéré l'engagement d'aller de l'avant, sans perdre de vue la conviction et la détermination nécessaires pour surmonter les défis économiques actuels.

Il a estimé que, si des mesures doivent être prises pour relever ces défis, il est essentiel de le faire de manière globale et en tenant compte des effets sur les différents secteurs de la société, en particulier les enfants, les jeunes et les personnes âgées.

À long terme, a-t-il souligné, de telles mesures contribueraient à remettre de l'ordre dans l'économie.

En ce qui concerne les erreurs commises dans la tâche de redressement économique, Miguel Díaz-Canel a souligné la nécessité de corriger ces déviations et d'établir des règles appropriées pour garantir un développement local durable.

Le président cubain a exhorté à affronter les problèmes avec détermination et optimisme, soulignant la résistance créative visible dans certaines provinces comme Villa Clara, où des progrès ont été réalisés en matière de production alimentaire.

Il a également mentionné le concept d'économie circulaire appliqué par certaines micro, petites et moyennes entreprises, qui utilisent les déchets pour générer de nouveaux produits.

(Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342439-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-appelle-a-lapplication-de-solutions-efficaces-dans-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba